



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

personnes sans domicile fixe

Question écrite n° 66790

Texte de la question

M. Michel Vergnier attire l'attention de M. le haut-commissaire aux solidarités actives contre la pauvreté, haut-commissaire à la jeunesse, sur les chiffres publiés par le collectif des morts de la rue. En effet, 320 sans domicile fixe sont décédés depuis le début de l'année en France. Cependant, faute de statistiques officielles, ce décompte n'est pas exhaustif, précise le collectif sur son site Internet. Il rappelle que l'âge moyen des décès chez les SDF est de 48 ans quand l'espérance de vie nationale dépasse 80 ans. Il lui demande donc si le Gouvernement entend créer une structure susceptible de fournir une étude précise sur cet état de fait inadmissible pour notre pays.

Données clés

Auteur : [M. Michel Vergnier](#)

Circonscription : Creuse (1^{re} circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 66790

Rubrique : Politique sociale

Ministère interrogé : Solidarités actives contre la pauvreté et jeunesse

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 décembre 2009, page 11943

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)